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REUNIÃO ORDINÁRIA – 14/11/2024 

Aos quatorze dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e quatro, na 

sala de reuniões da Secretaria Municipal de Assistência Social, aconteceu a 

reunião ordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Mulher (CMDM). A 

presidente do CMDM, Bruna Luana de Souza Javorski iniciou a reunião 

apresentando a pauta e dando às boas vindas a todas as pessoas presentes. 

Como primeiro assunto, Bruna passou a palavra para Stefanny Duszeiko de 

Almeida, Consultora de Negócios do SEBRAE, a qual relatou ter tido 

conhecimento das ações do conselho e da rede de atendimento e, por esta 

razão, entende a possibilidade de parceria para a realização de projetos em 

conjunto. O projeto apresentado por Stefanny contém três pontos específicos, 

sendo de fortalecimento da rede (criar uma rede de suporte para mulheres em 

vulnerabilidade na região de Telêmaco Borba), geração de renda (oferecer meios 

de subsistência através de treinamentos e oportunidades de emprego) e 

capacitação profissional (focar em cursos que promovam não só habilidades, 

mas também autoestima). Para a realização de tais eixos, mencionou a 

possibilidade de parcerias estratégicas como SESI, SENAI e SESC para a oferta 

de cursos técnicos e profissionalizantes, visando a empregabilidade feminina, 

bem como, com a Prefeitura e Klabin, visando ampliar o leque de oportunidades. 

Com o projeto, o SEBRAE espera como impactos a transformação de vidas, 

romper com o ciclo de violência e o resgate da autoestima. Por fim, Stefanny 

comentou sobre a parceria com o município de Ponta Grossa, através do projeto 

“Dona de Mim” e se colocou à disposição para novas reuniões e tratativas. 

Dando continuidade, Bruna retomou a discussão sobre o projeto de acolhimento 

de mulheres vítimas de violência em hotéis e pousadas, informando que no dia 

sete de novembro participou de uma reunião com representantes da rede 

hoteleira, acompanhada de Thais Cristina Siqueira (representante da comissão 

responsável pelo assunto) e Jéssica Camila da Rocha (coordenadora do Setor 

de Compras) para dialogar sobre o projeto e forma de contratação, através de 

processo licitatório. Bruna relatou que na reunião os participantes expuseram as 

suas dificuldades, como a de prestar serviço de lavanderia e alimentação, assim 

como, puderam sanar algumas dúvidas. Diante da reunião, será dada 



continuidade ao processo através do setor de compras da SMAS. Outro assunto 

da pauta seria o andamento do Núcleo Maria da Penha, mas a conselheira que 

trataria do assunto não pode estar presente. Finalizando os assuntos definidos 

na programação e não tendo mais nada a tratar, eu Flávia Bueno da Luz lavrei a 

presente ata, que se aprovada, seguirá assinada por mim e pelo/as demais 

presentes. 


